

Enfrentamientos por el control territorial: la lucha de clanes familiares en Montevideo entre la libertad y el poder económico

Principal



Publicada el: 30/08/24	Visitas: 46
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 45	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/enfrentamientos-por-el-control-territorial-la-lucha-de-clanes-familiares-en-montevideo-entre-la-libertad-y-el-poder-economico_1080.php

ENFRENTAMIENTOS POR EL CONTROL TERRITORIAL: LA LUCHA DE CLANES FAMILIARES EN MONTEVIDEO ENTRE LA LIBERTAD Y EL PODER ECONÓMICO

Principal

Enfrentamientos por el control territorial: la lucha de clanes familiares en Montevideo entre la libertad y el poder económico

Miguel Chagas de Subrayado presenta un impactante informe sobre el microtráfico de drogas en Uruguay, revelando que cerca de 9.900 personas luchan contra la adicción, mientras que alrededor de 600 puntos de venta operan en el país.

Incremento de la Violencia por el Microtráfico de Drogas en Uruguay

La disputa por el negocio ilegal de microtráfico de drogas ha escalado en Uruguay, y las autoridades han comenzado a notar una preocupante incursión de los grupos criminales en el tráfico de armas.

Este aumento en el poderío bélico de estas organizaciones ha provocado un incremento significativo de la violencia en el país. Recientemente, un narcotraficante condenado expresó a un investigador: "Estaba dispuesto a perder la libertad y el dinero, pero no el poder".

Su afirmación evidencia la motivación detrás de la reciente brutalidad en los conflictos entre clanes criminales.

Clanes Familiares en Conflicto

Inteligencia policial ha identificado varios clanes familiares que luchan por el control territorial en diversos barrios de Montevideo.

En el Cerro, tres grupos se disputan el dominio: Los Colorados, Los Suárez y los Fernández Albín.

Estas organizaciones son las encargadas de abastecer las bocas de droga en el centro de la capital y en Malvín Norte, aunque las autoridades indican que no hay grupos establecidos en estos últimos barrios.

En Villa Española, la competencia se da entre Los Albín, Los Suárez y Los del Bicho, mientras que en el barrio Marconi, Los Suárez parecen mantener el control.

La sustancia más comercializada es la pasta base, un negocio lucrativo que, según una fuente de la Brigada Antidrogas, motiva a las organizaciones a recurrir a la violencia extrema.

Origen y Rentabilidad de la Pasta Base

Las autoridades sospechan que la mayor parte de la pasta base que llega al país proviene de Perú, siendo arrojada desde avionetas en el norte uruguayo. Anteriormente se creía que la droga era lanzada en Argentina y luego transportada por el río Uruguay, pero la falta de controles efectivos sugiere que ahora entra directamente al territorio uruguayo.

El precio del kilo de pasta base en Perú es de aproximadamente mil dólares, mientras que en Montevideo se eleva a 4.

500 dólares.

Con cada kilo, un narcotraficante puede producir cerca de 10.

000 dosis, que se venden a 75 pesos uruguayos cada una.

Así, una inversión inicial de 4.

500 dólares puede generar alrededor de 19.

000 dólares en ingresos.

Estadísticas Alarmantes

Según datos oficiales recientes, existen aproximadamente 9.900 adictos a esta sustancia en Uruguay, con unas 600 bocas de venta operando en el país. Se estima que cada boca puede vender hasta 250 dosis de pasta base al día, lo que equivale a unas 7.500 dosis mensuales. Esto significa que una sola boca de drogas podría facturar cerca de 14.000 dólares al mes solo por la venta de pasta base. La situación actual presenta un desafío considerable para las autoridades, quienes continúan trabajando para contener este fenómeno de violencia y criminalidad en el país.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**ENFRENTAMIENTOS POR
EL CONTROL
TERRITORIAL: LA LUCHA
DE CLANES FAMILIARES
EN MONTEVIDEO ENTRE
LA LIBERTAD Y EL
PODER ECONÓMICO**

enfrentamientos por el control territorial la lucha de clanes familiares en montevideo entre la libertad y el poder econo

Tags

barrios, narcotraficante, presenta, alrededor, criminales, negocio, violencia, organizaciones, autoridades, uruguay, incremento, familiares

Noticias relacionadas

4.7 * *Orsi enfatiza la necesidad de "priorizar la inteligencia policial"; Cosse asegura que "los uruguayos no merecemos vivir en estas condiciones"*

4.1 * *Colombianos en la mira: uruguayos aportan su testimonio en un*

4.2 * *La Imm se reunió con Mides, Interior y Asse para abordar el tema de la internación compulsiva; se intervino a 7 reconocidas personas en situación de calle*

3.9 * *Rivera: captura de sicarios brasileños que tenían como objetivo atacar a miembros de una banda narcotraficante en Montevideo*

4.7 * *Álvaro Delgado destaca la labor de su equipo económico, resaltando su "seriedad y responsabilidad" en la gestión*

4.8 * *Tragedia en México: un niño pierde la vida y ocho migrantes quedan heridos tras un ataque armado*

4.2 * *Intensos tiroteos en Cerro Norte: solo en un lugar, la Policía halló 40 casquillos*

4.7 * *Manini Ríos solicita una declaración de 120 días de emergencia nacional por motivos de seguridad para establecer un control y dominio territorial efectivo*

4.9 * *Joven condenado a nueve años de prisión por el asesinato de una comerciante en Ciudad del Plata*

4.6 * *Orsi afirma que el debate se dará cuando la interna esté resuelta: 'Estamos listos para dialogar con quien sea'*

Categorías

5 de Oro
Quiniela Nocturna
Quiniela Vespertina
Tombola Nocturna
Tombola Nocturna
Tombola Vespertina
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales

Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf